

LES VŒUX DU GÉNÉRAL

Grande soirée.....Ce vendredi 10 janvier à 17 h à la C.A.B.A.117 de Paris. Richard WOLSZTYNSKI général d'armée aérienne faisait sa rentrée sans tambour ni trompette, événement tant attendu de tous, devant un public averti, assidu et constant, témoignage d'une reconnaissance partagée.

Le général a engagé au top !! Son brillant exposé sur l'inventaire de notre défense actuelle, future. Cadre clair et réaliste sans fausse note, prospective attendue de notre nation.

Très à l'aise devant son auditoire, valorisé par une expérience sans faille, le général s'en est tenu à l'essentiel, en toute simplicité nous faisait acteur de ses ambitions. Au terme de son exposé, le général nous invite à une autre cérémonie, celui du buffet, de la rigueur nous passons aux échanges, à la communication, c'est avec gentillesse que le général s'est prêté à une séance photo pour notre Mille-pattes, et porte un certain intérêt à notre action.

Pierre Delaigle ayant brossé un tableau de l'association, valorisé le fondement de nos engagements ; c'est dans la satisfaction générale des instances réunies que nous nous sommes quitté.



Le général nous à fait remarqué que l'AAESOR avait sa vocation dans la structure associative au sein de notre armée. Alors quoi de mieux !...

Un compliment que nous devons valoriser attentif aux attentes et idéaux de tous. L'AAESOR à sa mission l'AAESOR est en mission.....